



Antwort zur Anfrage Nr. 1293/2021 der CDU im Ortsbeirat betreffend **Tempokontrollen (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Werden in den oben genannten Bereichen, Kontrollen der Einhaltung des Tempolimits durchgeführt?

In genannten Bereich (ausgenommen der Schopenhauerweg siehe hierzu 2. a) werden auf Anregung der dort wohnenden Bürger:innen Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt.

2. Wenn ja, wie oft wurden diese *Kontrollen durchgeführt*?

- a) Im Schopenhauerweg wurden bisher noch keine Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt.
Das Verkehrsüberwachungsamt wird prüfen, ob im Schopenhauerweg eine Geschwindigkeitsmessstelle eingerichtet werden kann und gegebenenfalls Geschwindigkeitsmessungen durchführen.
- b) In der Hegelstraße wurden im Jahr 2020 insgesamt 11 Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Im Rahmen dieser Messungen wurden insgesamt 986 Fahrzeuge bemessen und bei 46 Fahrzeugen wurde eine Überschreitung der angeordneten Geschwindigkeit festgestellt. Dies ergibt eine durchschnittliche Überschreitungsquote von 4,67%.
2021 wurden bisher 4 Messungen durchgeführt, bei denen 443 Fahrzeuge bemessen wurden. Hierbei wurde eine Überschreitung von 10 Fahrzeugen registriert. Daraus resultiert eine Überschreitungsquote von 2,26%.
- c) In der Fritz-Kohl-Straße wurden im Jahr 2020 10 Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Es wurden 1.289 bemessenen und bei 211 Fahrzeugen eine Überschreitung festgestellt. Die Überschreitungsquote lag hier bei 16,37%
2021 wurden bei 2 Geschwindigkeitsmessungen 563 Fahrzeuge bemessen und bei 18 Fahrzeugen eine Überschreitung festgestellt! Das ergibt eine Überschreitungsquote von 3,20%.

3. Zu welchen Uhrzeiten wurden diese Kontrollen durchgeführt?

Die Geschwindigkeitsmessungen werden im Rahmen des Dienstplanes des Verkehrsüberwachungsamtes durchgeführt und erstrecken sich über den Zeitrahmen von 06:00 Uhr bis 22:30 Uhr.

4. Wenn nein, sind zukünftig in den genannten Straßenzügen Überwachungsmaßnahmen geplant?

Das Verkehrsüberwachungsamt wird in den benannten Bereichen auch weiterhin Geschwindigkeitsmessungen durchführen!

Mainz, 16.09.2021

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete